Musical-Aufführung des Jugendchores

Unser Gemeindefest wird mit der diesjährigen Aufführung des Jugendchores eröffnet.

Samstag, 25.5. 2019 um 15 Uhr Gemeindesaal in der Johanneskirche

Die seltsamen Abenteuer von Don Quijote und Sancho Pansa

von Jörg Ehni und Uli Führe

mit dem Jugendchor I und II

Thomas Holm, Percussion, Marimbaphon Florin Zepernick, Kontrabass Lennard Heinrich, Klavier

Elisabeth Portmann, Regie Bettina Heuer-Uharek, Leitung Uli Führe schreibt in seinem Vorwort dazu: Der Kontrast zwischen Don Quijote und Sancho Pansa, dem wohl berühmtesten Freundespaar der Weltliteratur, stößt uns auf die Fragen nach der Sicht unserer Welt, nach unseren Idealen, nach unseren erträumten Utopien und nach den Grenzen unserer Möglichkeiten. "Finden wir nicht die Eigenschaften und Vorstellungen von Don Quijote und Sancho Pansa als gegensätzliche Positionen in uns selbst?"

Lassen Sie sich mitnehmen auf den schwierigen Weg der beiden, auf dem es verschiedenste Abenteuer zu bestehen gilt.

Ihre Bettina Heuer-Uharek

